

En La Palma los coleros fenómeno a erradicar

Categoría: La Palma

Publicado: Lunes, 03 Agosto 2020 18:28

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 561



Desde el tres de agosto se adoptan medidas para el enfrentamiento al fenómeno de los coleros en los principales puntos de venta de La Palma.

Con nuevos métodos se combate este flagelo de implicaciones sociales y económicas en el actual contexto.

El grupo municipal creado y sus subgrupos de trabajo tendrán la misión de enfrentar con la información oportuna y la combatividad que requiere un mal que atenta contra la correcta distribución de los productos. En medio de la situación financiera y epidemiológica actual no se puede descuidar la tendencia a que algunos hagan dividendos a cuenta de la necesidad de las mayorías de acceder a determinados surtidos.

Dentro de las primeras acciones esta el intercambio con el pueblo para involucrar a todos en esta batalla que no puede ser de pocos sino de la inmensa mayoría que son los que se ven afectados precisó Pavel Luis Rodríguez Samora, intendente municipal, en intercambio con el grupo de

En La Palma los coleros fenómeno a erradicar

Categoría: La Palma

Publicado: Lunes, 03 Agosto 2020 18:28

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 561

Lucha Contra los Coleros en varias localidades del territorio.